

Winter- und Funsporttag an der Realschule in der Glemsaue – Ein Tag voller Action und Spaß

Kurz vor den Faschingsferien verwandelte sich die Realschule in der Glemsaue in ein sportliches Paradies. Beim alljährlichen Winter- und Funsporttag konnten die Schüler aus verschiedenen spannenden Aktivitäten wählen – und die Begeisterung war riesig!

Ob Skifahren am Fellhorn, Bowling, Schwimmen, Wandern, Funsport in der Sporthalle oder Schlittschuhlaufen – für jeden Geschmack war etwas dabei. Schon am frühen Morgen brachen die Wintersportfans Richtung Fellhorn auf, um dort die verschneiten Pisten zu genießen. Dank idealer Bedingungen und gutem Wetter stand einem perfekten Skitag nichts im Wege.

Auch in der Heimat gab es zahlreiche sportliche Möglichkeiten. In der Sporthalle kamen die Funsport-Fans bei spannenden Spielen ins Schwitzen, während andere die Herausforderung beim Bowling oder Schwimmen suchten. Die Wandergruppe erkundete die winterliche Landschaft und genoss die frische Luft. Besonders beliebt war auch das Schlittschuhlaufen, bei dem die Schüler mit viel Spaß über das Eis flitzten.



Am Ende des Tages waren sich alle einig: Der Winter- und Funsporttag war ein voller Erfolg und wird auch im nächsten Jahr wieder für jede Menge Spaß sorgen!